

Ressort: Sport

Tennis: Federer nach Wimbledon-Aus enttäuscht

London, 27.06.2013, 11:29 Uhr

GDN - Der Titelverteidiger Roger Federer hat sich nach seinem überraschenden Aus in Wimbledon enttäuscht gezeigt. "Kein Zweifel, das ist eine heftige Niederlage. Es ist immer enttäuschend so früh zu verlieren, besonders hier", sagte der Schweizer nach seiner Niederlage gegen den Ukrainer Sergej Stachowski in der zweiten Runde des Turniers.

Stachowski, Nummer 116 der Weltrangliste, habe "richtig gut gespielt", während Federer selbst "die Big-Points vergeben und einige Chancen verpasst" habe. "Ich bin sehr frustriert, dass ich kein Mittel gegen sein Spiel gefunden habe", so Federer weiter. Der Schweizer war gegen Stachowski nach exakt drei Stunden mit 7:6 (7:5), 6:7 (5:7), 5:7 und 6:7 (5:7) ausgeschieden und verpasst damit zum ersten Mal seit den French Open 2004 ein Viertelfinale eines Grand-Slam-Turniers.

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-16662/tennis-federer-nach-wimbledon-aus-enttaeuscht.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619